

# *Secretario General de la ONU expresa preocupación por incidentes mortales en Franja de Gaza*

---



N.Unidas, 30 mar (RHC-PL) El secretario general de la ONU, António Guterres, expresó su profunda preocupación por los enfrentamientos entre israelíes y palestinos en la valla fronteriza de la Franja de Gaza, que provocaron al menos 15 muertos.

Una tragedia como esta subraya la urgencia de revitalizar el proceso de paz y crear las condiciones para un regreso a negociaciones significativas, dijo el diplomático portugués por medio de un comunicado.

Guterres destacó la necesidad de encontrar una solución pacífica que permita a palestinos e israelíes convivir pacíficamente y en seguridad, y reiteró el apoyo de Naciones Unidas a ese proceso.

También hizo un llamado a abstenerse de cualquier acto que ocasione nuevas víctimas mortales y, en particular, a evitar cualquier medida que pueda poner en peligro la vida de los civiles.

El máximo representante de la ONU manifestó sus condolencias y apoyo a las familias de las víctimas, y solicitó lo antes posible una investigación para esclarecer los hechos.

Desde la mañana de este viernes, decenas de miles de palestinos protestaron en las cercanías de la valla fronteriza que separa a Gaza de Israel, como parte de la Gran Marcha del Retorno que se concentra en cinco localidades dentro de la Franja.

La represión de las fuerzas de Tel Aviv causó la muerte a 15 palestinos, de acuerdo con el Ministerio de Salud de la Franja de Gaza.

Al mismo tiempo, según la fuente, la cifra de civiles lesionados llegó a los mil 416, luego de que los soldados israelíes dispararan en varias ocasiones con balas de combate y lanzaran gases lacrimógenos.

El presidente palestino, Mahmoud Abbas, decretó el sábado como un día de luto en honor a los civiles fallecidos como consecuencia de la represión israelí durante las manifestaciones en la Franja.

Además, Abbas reiteró su pedido de protección internacional para el pueblo de Palestina ante los abusos de Tel Aviv.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158820-secretario-general-de-la-onu-expresa-preocupacion-por-incidentes-mortales-en-franja-de-gaza>



**Radio Habana Cuba**